
Protokoll: 

Es wird angemerkt, dass Positivanreize wie z.B. ein Nachhaltigkeitssiegel sinnvoll sein können.  

Um Veranstalter nicht zu überfordern, indem ihnen verschiedene Leitfäden an die Hand gegeben 

werden, sollte sich überlegt werden, einen Leitfaden zu erstellen, der alle Themen abdeckt. Dazu 

wird vorgeschlagen, diesen mit den bestehenden Leitfäden der Koblenz Touristik zu verknüpfen.  

Der Vorsitzende erwidert, dass der vorgestellte Leitfaden bereits mit der Koblenz Touristik 

abgestimmt ist und auch in anderen Gremien vorgestellt werden soll. 

Ein Ausschussmitglied regt an, den Leitfaden auch städtische Kantinen und Kitas zu Verfügung zu 

stellen.  

Es wird gefragt, wie die Stadt sich bei ihren eigenen Veranstaltungen zum nachhaltigen Handeln 

verpflichtet. 

Der Vorsitzende erklärt, dass die Stadt den Leitfaden auch nutzen wird.  


